



Bürgermeister-Mitteilung

April 2024

Marktgemeinde Prinzersdorf
3385 Prinzersdorf, Hauptplatz 1



Herr Dr med. univ.
Harald ECKMANN-ANTINORI
Roseggerstraße 18
3385 Prinzersdorf



An die Patientinnen und Patienten!

Hiermit gebe ich die Schließung der Ordination und Kündigung des Kassenvertrages meiner Kassenplan-stelle bekannt. Der Vertrag mit der ÖGK wurde aus persönlichen Gründen beendet.

Die Schließung der Ordination erfolgt aufgrund Abgeltung von Urlaubsansprüchen Mitte Mai.

Befunde können bis 30.04.2024 ausschließlich via E-Mail oder USB-Stick bereitgestellt werden.

Ich bedanke mich abschließend bei all jenen Patientinnen und Patienten, die mir in den letzten drei Jahren ihr Vertrauen geschenkt haben. Ich bitte Sie für Ihre weitere ärztliche Behandlung mit den umliegenden Ärzten Kontakt aufzunehmen und wünsche Ihnen alles Gute!


Dr. Harald Eckmann

Aufgrund dieser Mitteilung von Herrn Dr. Eckmann dürfen wir Sie wie folgt informieren:

Die Kassenstelle Prinzersdorf ist deshalb von der Ärztekammer neu ausgeschrieben. Laut Auskunft der ÖGK ist die Stelle für Allgemeinmedizin für den Standort Prinzersdorf reserviert, es sind dafür ca. 2600 Patienten „zugeordnet“.

Das Gesundheitssystem befindet sich derzeit in einem Umbruch. Als Gemeinde ist uns wichtig, als Ärzte-Standort weiter attraktiv zu sein. Neben der zentralen Lage, der guten Infrastruktur und der guten öffentlichen Anbindung kommt daher dem Bau der neuen Ordinationsräumlichkeiten besondere Bedeutung zu. Der Gemeinderat hat daher einstimmig die dafür notwendigen Beschlüsse gefasst.

Zeitplan: Ursprünglich sollte die Ordination vom Bauträger Alpenland errichtet werden, was sich durch die Neustrukturierung der Wohnbaufördergelder verzögert hat. Um weitere zeitliche Verzögerungen zu vermeiden, wird das Gebäude entkoppelt vom Projekt Alpenland durch die Gemeinde selbst errichtet, der Bau wird vorbereitet.

Für die Zeit der Nichtbesetzung unserer Arztstelle ersuchen wir Sie, bei Bedarf zu den benachbarten Ärzten auszuweichen.

Wir bedanken uns bei Herrn Dr. Eckmann für sein Wirken in Prinzersdorf und erinnern uns, dass er während der Pandemiezeit nach Prinzersdorf gekommen ist. Die Unterstützung seitens der Gemeinde erfolgte auf Basis einer gemeinsam mit ihm getroffenen und vom Gemeinderat einstimmig beschlossenen Vereinbarung.

Wir nehmen seine persönlichen Gründe für den Wechsel zur Kenntnis und wünschen ihm für die Rückkehr in seine „alte Heimat“ alles Gute!



Bgm. Rudi Schütz